



# FORUM TOKOH MUSLIMAH PEDULI BANGSA

Sekretariat: Jl. Ponpes, Bojong Koneng Kecamatan Babakan Madang, Sentul Kabupaten Bogor

Nomor : 03/PMN/FORUM-TMPB/VII/2020  
Lampiran : 2 Lembar  
Perihal : Permohonan Menjadi Narasumber

Jakarta, 01 Juli 2020  
10 Dzulqa'idah 1441H

Kepada Yth.  
**Siti Muslikhati, S.IP., M.Si**  
Di –  
Tempat

*Assalâmu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh*

Segala puji bagi Allah SWT. yang telah mengutus Rasul-Nya dengan membawa petunjuk (Al-Qur'an) dan agama yang haq (Dienul Islam) untuk mengatur seluruh aspek kehidupan manusia. Shalawat dan salam semoga dilimpahkan kepada Rasulullah SAW, keluarga, shahabat dan siapa saja yang senantiasa mengikuti sunnahnya hingga hari kiamat.

Meski pembahasan RUU Haluan Ideologi Negara (HIP) telah ditunda, tidaklah meredam polemik dan penolakan dari masyarakat. Tidak hanya ditunda, masyarakat menuntut keberadaan RUU ini ditolak tanpa syarat. Sebagian kalangan khawatir RUU ini menjadi celah paham komunisme untuk menafsirkan ulang Pancasila sesuai ideologinya. Mengingat tak mencantumkan TAP MPRS/XXV/1996 tentang pembubaran PKI. Dikhawatirkan komunisme akan bangkit, dan sejarah pahit Indonesia akan terulang kembali. Sebagian lagi khawatir, RUU HIP akan meminggirkan peran agama dalam pengaturan kehidupan berbangsa dan bernegara.

Dimunculkannya RUU HIP, serta merta membuka lagi perdebatan mendasar tentang dasar negara. Masih kuat dalam ingatan tentunya dinamika perdebatan tujuh kata dalam Piagam Jakarta antara kelompok Islam dan kelompok Nasionalis. Mengapa polemik ini berulang kembali..? ada apa di balik polemik RUU HIP..?

Untuk membahas persoalan ini, kami, FORUM TOKOH MUSLIMAH PEDULI BANGSA menyelenggarakan **Bincang Hangat Bersama Umi Irena Handono #28** dengan tema : **HALUAN IDEOLOGI NEGARA, MAU KEMANA?** dan memohon kesediaan Ibu sebagai **NARASUMBER**. Acara Insya Allah akan diselenggarakan pada :

Hari, Tanggal : **Kamis, 02 Juli 2020**

Waktu : **09.00-12.00 WIB**

**Melalui Zoom Cloud Meeting (link menyusul)**

Demikian surat ini kami sampaikan. Atas perkenan dan perhatian Ibu kami ucapkan terimakasih.

*Wassalâmu'alaikum warahmatullahi wabarakâtuh*

Hormat kami,  
**Ketua Forum  
Tokoh Muslimah Peduli Bangsa**



**TOKOH  
MUSLIMAH  
PEDULI BANGSA**

Hj. Irena Handono

*CP : Eny Dwiningsih (0813 8645 1062)*